

5 ABRIL: TODOS A LA JORNADA DE LUCHA CONTRA EL PARO Y LOS EXPEDIENTES DE CRISIS

Para el próximo miércoles 5 de abril, la Confederación Europea de Sindicatos ha llamado a la realización en toda Europa de una jornada contra el paro y el pleno empleo.

El carácter europeo de la jornada debe servirnos para fortalecer nuestros lazos de unidad y combate con el resto de los trabajadores europeos en nuestra lucha común contra el capitalismo internacional, contra el imperialismo, pero al mismo tiempo no debe diluirse la responsabilidad directa de la Monarquía Juancarlista y el Gobierno Suárez en el empeoramiento acelerado de nuestras condiciones de vida y trabajo, y el paro creciente que padecemos, fruto todo ello de la aplicación del Pacto de la Moncloa, como síntesis de la estrategia capitalista para salir de la crisis en nuestro país, descargándola sobre las espaldas del pueblo trabajador.

El aumento de los expedientes de crisis, la desesperada situación de paro y hambre de los jornaleros, el paro juvenil y de la mujer, junto a los topes salariales mientras aumentan los precios, se prepara la subida del autobús y se acentúa la represión y el recorte de las libertades, son la tónica del momento en nuestra provincia. Esta es la realidad del Pacto de la Moncloa, por más que los reformistas del PCE y del PSOE quieran hacernos creer que el Pacto no se está cumpliendo, para salvar así su responsabilidad ante los trabajadores por su colaboración directa con el gran capital en el deterioro de nuestras condiciones de vida y de trabajo.

La lucha contra el paro no podemos limitarla a una jornada testimonial de una hora de paro, sino que la convocatoria debe suponer el inicio de un profundo debate en toda la clase obrera, y el avance en formas concretas de organización que den continuidad, coordine y generalice el movimiento de parados, con la realización de asambleas, concentraciones y manifestaciones en todos los pueblos y barrios, unien-

de la lucha contra el paro a la lucha en los barrios y pueblos pro la mejora de los mismos, y frente a los actuales ayuntamientos, por un puesto de trabajo, por un seguro de desempleo al 100 %, por transporte y escolaridad gratuitos... Del mismo modo tenemos que unir la lucha contra el paro a la lucha contra los expedientes de crisis que amenazan a tantas y tantas empresas de nuestra provincia, por el mantenimiento del puesto de trabajo, haciendo protagonista destacado de la jornada del 5 a las empresas en crisis, para avanzar en la estructuración estable de la Asamblea y Coordinadora de Empresas en Crisis que aborde, con el apoyo de las centrales sindicales y de toda la clase obrera, la lucha por su puesto de trabajo, para que ninguna empresa por pequeña que sea quede aislada, por el control obrero sobre los expedientes, por la garantía absoluta del salario al 100 % en caso de expediente y por la exigencia de créditos oficiales o nacionalización de aquellas empresas afectadas de expedientes.

Se trata por tanto, de ir preparando jornadas sucesivas de lucha con un contenido y organización superiores, pues el único camino que tenemos los trabajadores para hacer frente al paro, la sobreexplotación y la crisis, es nuestra movilización cada vez más general, amplia y combativa, única garantía para acabar con esta situación, con el Gobierno Suárez y sus Pactos de la Moncloa, preparando el camino en nuestro país de la HUELGA GENERAL POLITICA que dará al traste con la Monarquía e impondrá la República, abriendo así la perspectiva del Socialismo como alternativa global de los trabajadores a la opresión y explotación capitalista.

- ¡¡ CONTRA EL PARO Y LOS EXPEDIENTES DE CRISIS !!
- ¡¡ CONTRA EL PACTO DE LA MONCLOA !!
- ¡¡ TODOS A LA LUCHA EL DIA 5 !!
- ¡¡ PREPAREMOS LA HUELGA GENERAL POLITICA !!

Sevilla, 3 de abril, 1978

COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA DE LA ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA
(BANDERA ROJA)